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第九屆 TEN年會 

     

2016年 11月，在陽光燦爛的國境之南--高雄與墾丁，TEN年會展開一系列的活動。共 60多位的

TEN會員/眷屬、以及近 40位 TEEC會員/眷屬們，前來墾丁共襄盛舉。 

 

 高雄大崗山球場 高爾夫球聯誼賽 

11月 18日一早，學長姐們穿戴著大會準備的紀念衣、紀念帽，帥氣現身。一番寒暄後，由 TEN

徐文鍵隊長和 TEEC李泉生隊長開球，拉開了高球比賽的序幕。大崗山球場地勢特殊，也有些許難度，

但學長姐們依然「揮舞精彩、高飛未來」，展現精湛球技。最後由 TEEC王維寧、胡永東學長以及 TEN

陳錫湖和何榮生學長，分別榮獲總桿前三名。團體賽部分則是 TEEC藍隊榮獲冠軍，TEN白隊獲得

亞軍。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    沙灘躲避球 

 

 

 

 

 

高爾夫球選手們大合照 

 

由 TEN及 TEEC隊長們進行開球 

 

 

TEN與 TEEC學長合照 
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躲避球黃隊積極攻勢 

 

躲避球綠隊精彩防守 

 

躲避球紫隊合照 

 

綠隊學姊們 

 墾丁沙灘躲避球賽 

本次下塌的「墾丁夏都沙灘酒店」，是台灣最著名的沙灘渡假飯店，坐擁 2.8公里貝殼沙灘，也

是電影“海角七號”的主要拍攝地。為了讓大家充分享用，特別舉辦了沙灘躲避球賽。比賽分藍、紫、

黃、綠四隊進行兩兩對抗賽，由廖湘如學姊、馬國鵬學長、余英裕學長和 TEEC杜心宇學姊分別擔任

隊長。在殺氣騰騰與驚險躲避間，大家玩得不亦樂乎，童心大起；甚至像郭位校長、李敏主秘等“熟

男級”學長們，也都全力以赴。最後綠隊獲得金牌、藍隊獲得銀牌。 
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陳麗萍老師彈奏月琴 

 

總桿冠軍 TEEC王維寧學長 

 

總桿季軍陳錫瑚學長 

 

學長姊們歡迎晚宴合照 

 

高球團體獎 

 

高球團體獎 

 

躲避球綠隊榮獲金牌 

 

躲避球藍隊榮獲銀牌 

 

歡迎晚宴學長姐們齊聚舉杯 

歡迎晚宴 

月琴的故鄉在恆春（墾丁所在地），是以大會特別邀請恆春月琴家陳麗萍老師前來表演。歡迎晚

宴就在一首接一首由月琴伴奏的台灣民謠與恆春古調中揭開序幕。豐盛的海鮮Buffet，頗獲大家喜愛。

幾番玉粒金波、酒酣耳熱後，開始頒發今日球賽的獎項。計有高爾夫球團體、個人獎項，以及躲避球

金牌和銀牌團體獎項。特製的墾丁年會奬牌掛在身上，讓得獎人都有“摘金”、“摘銀“的喜悅。 
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主秘見證下新舊任會長交接 

 
TEEC潘建岳主席致詞 

 
新任會長惠中學長致詞 

 

 TEN會員大會 墾丁夏都登場 

TEN年度會員大會於 19號一早開始，首先由會長吳林茂致詞。林茂會長卸任在即，承諾會當 TEN

永遠的義工，更感謝所有會員一年來的參與。緊接著由李敏主秘代表賀陳校長致詞，接著 TEEC潘建

岳主席致詞，介紹 TEEC的發展、創立了歐洲分會、YOUNG TEEC等，希望 TEEC可以與 TEN相互

信任、一起合作、共創成就。 

 

接著，會長林茂學長做會務報告，TEN一整年有許多活動（包含年會、論壇、微聚等等），讓會

員們緊密連結，此外 TEN也非常關注及致力於培育母校後進，湘如學姐概略的介紹了 TEN對於清華

後進的支持，除了原有的水木創顧、九又四分之三月台(Quarter To TEN)外，今年捐贈了實創中心基

金並規劃了“創意 Café”與“創業 Garage”，要進一步帶動校園內的新創風潮與協助清華人創業前

期的工作，並且誠摯地邀請在座的學長姐們加入 TEN企業導師團，為清華後進做創業輔導。 

 

惠慈學姊進行財務報告後，在李敏主秘的見證下，協會玉璽由吳林茂學長交到江惠中學長手中，完成

了會長交接儀式。 

新任會長惠中學長致詞表示，兩會從剛開始 1.0 交流、到 2.0合作、再進展到 3.0融合，現在已經是

你泥中有我、我泥中有你的 4.0共創價值階。致詞中引用了一段別有深意的話： 

一般人的圈子、談的是閒事、賺的是工資、想的是明天 

生意人的圈子、談的是項目、賺的是利潤、想的是明年 

事業人的圈子、談的是機會、賺的是財富、想的是這輩子 

智慧人的圈子、談的是給與、奉獻，遵道而行、不談回饋、但獲得的是福報、想的是下一代、也就是未來 

不但扣緊了此次年會主題“未來”，同時也依文演繹，讚許、嘉勉 TEN/TEEC會員用智慧互相成就，

也樂於回饋與付出。也期勉可以用“事業“支持“志業“;“而志業“可以變成“事業“。惠中會長

精彩又深刻的致詞，博得滿堂彩，也感動了許多人。而新任的副會長進步學長，則期望 TEN與清華

百人會（進步學長目前是清大百人會會長）能有更緊密的結合。 

 

 

 

 

 

 主題演講-郭位校長：誤用數據面對的風險 

香港城市大學的郭位校長（核 72校友）用風趣的口吻和一個個生動的故事，說明誤用數據的風

險。郭校長以近期最熱門的話題--美國總統大選的事前民調與事後結果相反為例，說明了數據的誤用

可能來自於材料錯誤，亦可能是解讀錯誤。近年來，大數據可說是時代潮流，因此郭校長對數據的介
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與談人范炘、David和文鍵學長 

 

鴻嬪學姊主持及與談人次會、家

祥學長 

 

主題演講現場 

紹與說明提供大家對於大數據新的認識與思維。郭校長也以核電廠為例，核電廠的工安事故根據統計

是所有電廠中數量最少的，但許多人的印象是核電廠時常有工安事故發生，這有可能是因為數據被誤

用、誤解，造成數據與事實的落差。如此貼近生活化的舉例讓學長姐們更容易理解，使得現場掌聲不

斷。 

 

 「未來」 主題論壇 

主題論壇由富匯財富（上海）投資管理的創辦人王鴻嬪學姊主持，並與現場的與談人一起討論數

個領域的未來趨勢。范炘學長（江鈴汽車股份有限公司董事長兼總裁）提到汽車產業在未來為了減少

汙染及耗能將有重大變革，David學長（納斯達克大中華區業務發展副總監）說明區塊鏈對金融業的

影響，文鍵學長（燁聯鋼鐵股份有限公司營業副總經理、董事長特別助理）談到環保因素帶動耐用又

環保的材料的未來商機、家祥學長（普訊創新及普訊玖創業投資股份有限公司董事長/總經理）則是

介紹了無人機投資項目的經驗，以及李次會學長（北京大清生物技術股份有限公司董事長）講述迎接

生命科技時代的到來。幾位學長們都對未來趨勢有獨到的見解和分析，引發現場許多學長姐們的共

鳴。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 主題年會晚宴 傳統南臺灣在地特色 未來街舞 

晚宴一開始，燈光、音效效果十足，「蒂摩爾古薪舞集」的舞蹈，將排灣族樂舞融入現代舞的編

排，贏得連連掌聲與讚嘆。緊接著登場的則是苦練多時「TEN街舞團」，由新舊任會長以及秘書處學

長姐們擔綱，酷炫的舞蹈編排讓現場氣氛 HIGH到最高點！ 

 

TEN台北分會合唱「隱形的翅膀」並伴隨著李彥慶學長的口琴聲，頗有創作型樂團的聲勢，新

竹分會不甘示弱的演唱苦練多時的「瀟灑走一回」，經典歌曲讓人回味無窮，南部分會則帶來閩南語

歌曲「愛拼才會贏」，學長們渾厚的嗓音，讓台下的學長姐們也都跟著一起隨著音樂哼著。TEEC學

長姐們帶來的「光陰的故事」則溫馨動人，令人回味學生時代的校園時光。在晚宴的最後，全體學長

姐一起合唱了「朋友」，珍惜兩岸清華彼此的情誼，晚宴也在大合唱的歌聲中結束。 
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蒂摩爾表演舞蹈 

 
TEN秘書處街舞表演  

TEN台北分會表演 

 

TEEC表演節目 

 

大合唱朋友 

 

年會大合照 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 遊覽 鵝鑾鼻、貓鼻頭 

第三天早上，學長姐們前往鵝鑾鼻和貓鼻頭參觀。林茂會長特別安排鵝鑾鼻燈塔守塔人的後人（也

是林茂學長同學），為大家做景點介紹。聽著那許多親身經歷過的深刻說明，令人格外感動。 

TEN和 TEEC學長姐們的記憶行曩中，滿載著 TEN年會的精彩活動、墾丁美景、與這幾天清華

人的溫暖情誼。歸程中大家互道珍重再見，相約明年年會再見！  
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學長姐們於鵝鑾鼻燈塔大合照 


